

# Después que la Cámara rechazara la acusación constitucional en su contra Foxley: "Nunca pongo cuestiones personales encima de las nacionales"

"Nunca pongo las cuestiones personales encima de las cuestiones nacionales", afirmó el ex-ministro Alejandro Foxley, luego de que la Cámara rechazara la acusación constitucional en su contra.

De este modo, descartó que, si es eventualmente elegido presidente de la DC, el conflicto que significó el libelo presentado por la oposición, afecte las relaciones entre su partido y la derecha.

"Voy a trabajar por el bien de este país, por el éxito del gobierno y por crear un clima de paz y respeto recíproco entre gente que piensa distinto", aseguró. Incluso rehusó señalar si seguía decepcionado con la actitud de los dirigentes opositores:

"Aquí no hay cuestiones personales y no voy a hacer ningún comentario de ese tipo. Somos todos adultos y cada uno asume la responsabilidad por sus actos políticos", dijo.

Y, aunque aseguró que el resultado de la votación de ayer en la Cámara no le producía ninguna sensación especial —porque, en sus palabras, lo que ocurriría ya era conocido—, Foxley se veía anoche satisfecho. Especialmente contento estuvo cuando saludó a un grupo de militantes DC de Valparaíso que siguió el debate desde las tribunas y que, al inicio de la sesión, lo habían aplaudido intensamente.

## «Cuestión previa»

Luego, al hablar con la prensa, no dejó de criticar a la derecha. "Ellos han hecho caso omiso de todo lo que había investigado la propia Cámara durante 4 meses. ¿Para qué seguir en una discusión en la cual simplemente se presta oídos sordos a la verdad de los hechos?", se preguntó.

A la vez, enfatizó que haber solicitado la llamada «cuestión previa» —es decir, que se rechazara la acusación por no cumplir con los requisitos para formularla, aún antes de analizar su mérito— no fue una forma de eludir el problema de fondo. "Fue todo lo contrario; en nuestra presentación tocamos también exhaustivamente el



Foxley y Hales permanecieron prácticamente todo el tiempo en el hemicycle.

problema de fondo. Deliberadamente lo hicimos así, pese a las quejas de algunos parlamentarios opositores que no querían que lo planteáramos", señaló.

## Derecha "ha estado enturbiando el clima político"

Foxley afirmó que la acusación desechada ayer era "un paso dentro de un proceso que comenzó hace unos meses, durante los cuales la oposi-



Baldo Prokurica, Raúl Urrutia y Andrés Allamand.

ción obviamente ha estado enturbiando el clima político". Dijo que la derecha "está tomando posturas destructivas respecto de lo que es la marcha normal de un país y de un gobierno, y no le está haciendo un favor a la

democracia. Ojalá la sensatez prevalezca a futuro".

La sesión tuvo un inicio que hacía pensar en un debate intenso: mientras los diputados de la Concertación y parte de las tribunas aplaudían el ingreso de Hales y Foxley, el UDI Juan Masferrer les gritaba a los ex-ministros: "¿Dónde está la plata?".

Tras la advertencia del presidente de la sala de que, de continuar las manifestaciones, desalojaría las tribunas, las cosas tuvieron un desarrollo ritual: a cada intervención le siguieron los respectivos aplausos de las bancadas del sector político correspondiente y el timbre accionado por la mesa llamando al orden.

## Hales hizo la exposición más polémica

De los ex-ministros, fue Hales el que realizó una exposición más polémica. Sus alusiones a la oposición (con críticas a la UDI y diciendo que estimaba a Andrés Allamand pero que ahora se lo ve "lleno de ofuscación"), llevaron incluso a que Schausohn le pidiera atenerse al tema.

De todas las intervenciones, la de Andrés Chadwick resultó una de las más completas, pero también la más larga (alrededor de una hora y media, y 52 carillas).

## Allamand: "Aplausos de sus pares" terminan recibiendo quienes pudieron evitar pérdidas de Codelco

"Quienes pudieron haber evitado una circunstancia tan ruinososa como fueron las pérdidas de Codelco, han terminado recibiendo los aplausos de sus pares". Así resumió el presidente de RN, Andrés Allamand, el resultado de la votación de anoche en la Cámara. Sostuvo que el hecho la opinión pública lo observará "entre atónita y confundida, porque una circunstancia de esta naturaleza ha sido un muy mal precedente para el rol fiscalizador de la Cámara".

Allamand insistió en que "en ningún país serio del mundo se pierden 300 millones de dólares en la empresa pública más importante sin que nadie asuma su responsabilidad".

## Chadwick: Concertación debe tener vergüenza

El diputado UDI Andrés Chadwick

indicó que, a pesar de que la Concertación hizo valer su mayoría política, en el debate de ayer "quedó demostrado que la razón estaba de parte de quienes presentamos la acusación constitucional".

A su juicio, quedó de manifiesto que los ex ministros Foxley y Hales tuvieron responsabilidad en las pérdidas de Codelco en los mercados de futuro. Indicó que el bloque opositor no siente frustración por este rechazo que era previsible sino que "estamos plenamente satisfechos porque quedó demostrado que teníamos la razón". En cambio, dijo, "creo que los parlamentarios de la Concertación deben tener vergüenza por haber tenido que actuar políticamente frente a hechos tan graves".

Lo mejor de América en un solo lugar.

**DODGE DAKOTA SPORT**



Precio desde: \$ 5.432.200.- +IVA

Versiones 2,5 lts. (199 hp) y 3,9 lts. V6 (175 hp) • suspensión reforzada Heavy Duty • air bag • barras de acero anti-impacto • frenos ABS traseros • neumáticos todo terreno • llantas de aleación.

**CHRYSLER Dodge Jeep.**

Concesionario Integral Comercial Chrysler.

**Comercial Automotriz Sumotora Ltda.**

Av. Kennedy 9386  
Fono: 2209426 Fono/Fax: 2126486  
Santiago.

**GARANTÍA:**  
24 MESES/50 MIL KM.